

**RFP 20-13-6012 AND 20-13-6013 – QUESTIONS AND ANSWERS**

**Question 26**

For the Optional Service Category (R3), is it possible for a single resource to be proposed for more than one category? For example, if a Senior Consultant can demonstrate the requirements for both Training and Community Consultation and Stakeholder Engagement, can this resource be awarded 4 points (2 for each category)? Please advise.

**Answer 26**

Yes it is possible for a single resource to be proposed in more than one category and your example could yield 4 points if the criteria is demonstrated.

**Question 27:**

Question 10 from g – Attachment 2 and Question 12 from h – Attachment 3 are asking a similar question, however, the answers appear to be contradictory. For clarification please answer the following question. Page 20 – R1: Can 28 points be obtained by one project description if it is used to demonstrate the Bidder's Core Team Resources' experience in two of the six subject areas? For example, if we use the same project for a) "Experience with ISO 14001 or ISO 18001" and d) "Development of Risk Registers and project-specific risk assessment workshops", can we obtain 28 points for the one project description.

**Answer 27:**

Please see answer 25 for clarification.

Your example could (as long as the experience qualifies) yield 28 points if a) Experience with ISO 14001 or ISO 18001 and d) Development of Risk Registers and project-specific risk assessment workshops are discrete client undertakings under an overall project.

\*\*\*\*\*

**DDP 20-13-6012 ET 20-13-6013 – QUESTIONS ET RÉPONSES**

**Question 26**

Pour les catégories de services facultatifs (R3), peut-on proposer une même ressource pour plus d'une catégorie? Par exemple, si un conseiller principal peut démontrer qu'il répond aux exigences à la fois en ce qui concerne la formation et la consultation de la collectivité et la participation des intervenants, cette ressource peut-elle obtenir 4 points (2 points par catégorie)? Pouvez-vous confirmer cela?

**Réponse 26**

Oui, il est possible de proposer une même ressource pour plusieurs catégories et dans la situation que vous nous avez donnée en exemple, vous pourriez obtenir 4 points si vous démontrez répondre aux critères.

**Question 27**

La question no 10 de g (pièce jointe no 2) et la question no 12 de h (pièce jointe no 3) sont similaires; toutefois, les réponses semblent contradictoires. À des fins de clarification, pourriez-vous répondre à la question suivante. Page 20 – critère R1 : peut-on obtenir 28 points pour une seule description de projet si on l'utilise pour démontrer l'expérience des ressources de l'équipe de base du soumissionnaire dans

deux des six domaines? Par exemple, si nous utilisons le même projet pour a) « Expérience de la norme ISO 14001 ou de la norme ISO 18001 » et d) « Élaboration de registres de risques et ateliers sur l'évaluation des risques propres aux projets », pouvons-nous obtenir 28 points pour la description d'un seul projet?

### **Réponse 27**

Veillez lire la réponse à la question no 25 à des fins de clarification.

Pour l'exemple donné (à condition que l'expérience soit jugée admissible), vous pourriez obtenir 28 points si l'expérience démontrée pour a) « Expérience de la norme ISO 14001 ou de la norme ISO 18001 » et d) « Élaboration de registres de risques et ateliers sur l'évaluation des risques propres aux projets » a été acquise dans le cadre d'entreprises distinctes de clients faisant partie d'un même projet global.